

# Hello! FRIENDS BULL

## フレブルの矢豆いしっぽの謎!!

矢豆いわりに持つたスーパーパワー!!

### フレブルのしっぽが矢豆い理由

フレブルの先祖!

闘犬時代のブルドックのケガ予防

長いしっぽだと闘いの中で引っ張られたり、  
切れたりするなどケガのリスクが高くなる

短いしっぽの方が

フレブルのがわいさを引き立てるね♪

短いしっぽはフレブルの見た目の  
かわいらしさを引き立てる大事な要素に



より清潔に! 感染症を防ぐ!!

そのためただでさえ汚れがたまりやすいのに、  
もしもしっぽが長かったら  
感染症を引き起こすリスクも高まる

1898年の革命!

犬種標準で矢豆いしっぽが理想に!

1880年にパリで最初のフレンチブルドッグクラブが設立され、  
1898年には最初の犬種標準が制定! バッドイヤー&短いしっぽ!

### フレブルのしっぽが矢豆い理由

フレブルのしっぽは決してカかられてるわけではありません!!

遺伝的に短くなるように選ばれてきた

自然に短い今の形になり、しっぽを切る必要がないケースがほとんど

だからこそ、フレブルのしっぽには愛犬ごとに長さや形に特徴がある  
しかし、現在の日本ではしっぽを切る「断尾」は禁止されているわけではない  
ケガの防止や見た目の問題などから断尾が行われることもあるのですが、規制がない。  
海外ではすでに禁止している国も多く、動物福祉の観点から  
日本でも「断尾を禁止!」と声をあげる人が増えていて、問題視されている。

### そもそも犬のしっぽの役割



### 短いしっぽのフレブルはどうしているか問題



イタリアの研究者チームの研究結果

フレンチブルドッグ同士で  
仲が良い場合

相手の姿勢や表情、動作をマネして、  
相手の気持ちを理解しあえる

人間の声のトーン、シグのにおいから気持ちを読み取る力 &  
共感する力をフレブルは持っている!!